

Reaparece el grupo Tácito

**El martes volverá a iniciar
sus artículos en YA**

El grupo Tácito reaparecerá con sus artículos de prensa el próximo martes en YA, después de casi los cuatro meses de ausencia, ocurrida el 4 de febrero del presente año, ausencia que fue calificada de "esporádica", en el momento de producirse, por algunos de sus miembros.

Tácito inició su actividad el 23 de junio de 1973, con un objetivo que se definía en uno de sus artículos: contribuir a la preparación de una alternativa democrática pluralista que suscitase amplias adhesiones en los sectores que desean una evolución democrática sin traumas. Su pensamiento responde a una orientación democrática cristiana, aunque, dentro de esta línea, se integraron en el grupo personas de diverso matiz que, más tarde, siguieron caminos diferentes, bien hacia partidos políticos concretos o hacia puestos de responsabilidad en la Administración.

Entre los integrantes del grupo Tácito estuvieron en diversos momentos Juan Manuel Otero Novas, Marcelino Oreja, José Luis Ruiz Navarro, Gabriel Cañadas, Andrés Reguera, Alejandro Royo Villanova, Alfonso Osorio, Landelino Lavilla, Ricardo Calle, Jaime Urzaiz, Juan Antonio Ortega y Díaz-Ambroja y José Luis Alvarez.